

**Titel**

**Untertitel**

Alle Autoren bestätigen, dass keinerlei Interessenskonflikt vorliegt.

München, <Datum>

DGAUM Jahrestagung, <Name des Referenten>

# Titel

## Untertitel

All authors confirm that there is no conflict of interest.

München, <Datum>

DGAUM Jahrestagung, <Name des Referenten>

**DGAUM**  
DEUTSCHE GESELLSCHAFT FÜR  
ARBEITSMEDIZIN UND UMWELTMEDIZIN

# Titel

## Untertitel

Alle Interessenskonflikte der jeweiligen Autoren werden am Ende der Präsentation genannt.

München, <Datum>

DGAUM Jahrestagung, <Name des Referenten>

# Titel

## Untertitel

All conflicts of interest of the authors are listed at the end of the presentation.

München, <Datum>

DGAUM Jahrestagung, <Name des Referenten>

# Interessenskonflikte:

Autor	Art des Interessenskonfliktes
Autor 1	
Autor 2	
Autor 3	
...	

München, <Datum>  
DGAUM Jahrestagung, <Name des Referenten>

# Conflict of interest:

Author	Type of conflict of interest
Author 1	
Author 2	
Author 3	
...	

München, <Datum>  
DGAUM Jahrestagung, <Name des Referenten>

# Erläuterung Interessenskonflikt

(In Anlehnung an die DFG)

**Bitte diese Folie nicht in Ihrer Präsentation verwenden.**

- Eigene wirtschaftliche Interessen oder derartige Interessen von Personen, zu denen Sie eine enge persönliche Beziehung haben, die von den Ergebnissen der Studie betroffen sein könnten.
- Eine enge (entgeltliche oder unentgeltliche) Zusammenarbeit (aktuell oder in den letzten 12 Monaten) mit Personen oder Einrichtungen, für die die Studienergebnisse wirtschaftlich relevante Auswirkungen haben könnte.
- Eine Förderung (auch teilweise) Ihrer laufenden oder geplanten Projekte durch Personen oder Einrichtungen, für die die Studienergebnisse wirtschaftlich relevante Auswirkungen haben könnte.
- Bitte berücksichtigen Sie neben aktuellen Interessenskonflikten auch vergangene und zukünftige Interessenskonflikte in Bezug zu den präsentierten Studienergebnissen.

Ort, Datum

Name Veranstaltung, Name Referent

# Explanation of conflict of interest

(According to the DFG)

Please do not use this slide in your presentation.

- Own economic interests or such interests of persons with whom you have a close personal relationship that may be affected by the results of the study.
- Close cooperation (paid or unpaid; currently or in the last 12 months) with persons or organizations for whom the study results may have an economically relevant impact.
- Funding (also partial) of your ongoing or planned projects by persons or organizations for whom the study results could have an economically relevant impact.
- In addition to current conflicts of interest, please also consider past and future conflicts of interest in relation to the study results presented.

Ort, Datum

Name Veranstaltung, Name Referent